

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## FAISONS BARRAGE A L'EXTREME DROITE ET A LA DROITE EXTREME ! PEOPLE'S HEALTH MOVEMENT FRANCE EN APELLE A LA SOLIDARITE INTERNATIONALE avec le NOUVEAU FRONT POPULAIRE..

*Le résultat des élections européennes a été marqué par un vote qui n'a jamais été aussi élevé en faveur de l'extrême droite et de la droite extrême particulièrement en France et en Italie, c'est une lourde menace.*

Les peuples d'Europe ont déjà fait l'expérience de l'extrême droite et de la droite-extrême, elle a apporté le fascisme en Italie avec Mussolini, la guerre civile en Espagne avec Franco, la dictature au Portugal avec Salazar, la compromission avec le nazisme en France sous le régime de Pétain, la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale avec l'accession par les élections d'Hitler en Allemagne par les urnes. Plus récemment en France nous avons connu la tentative de putsch des généraux félons pour conserver l'Algérie Française

Après que MACRON ait remis en cause les engagements de la France vis-à-vis du Peuple Kanak, le rassemblement national défend sans faillir, ce qu'il a toujours fait : le fait colonial. Dans le prolongement de sa haine des étrangers, le Rassemblement National défend une Calédonie Française contre l'indépendance du peuple KANAK

Mais surtout l'annonce d'une dissolution de l'assemblée nationale par le président de la république accélère l'éventualité de l'arrivée au pouvoir des partis d'extrême droite. Cette perspective serait un désastre pour les droits économiques et sociaux, pour les libertés publiques et l'égalité des droits.

**Une seule chose peut éviter cette effarante perspective, est en premier lieu la mobilisation dans les urnes et dans la rue, en second lieu, l'unité sans faille des partis du nouveau front populaire et le respect des engagements pris d'avoir un seul candidat par circonscription, en troisième lieu, le contrôle populaire et citoyen, avant, pendant et après les élections législatives, pour que le programme du nouveau front populaire soit réalisé et que notre espoir ne soit pas trahi.**



**Le 27 juin manifestons partout où cela est possible contre la menace fasciste,** mais aussi contre Macron, sa politique et son ubris démesuré. A Lille People's Health Movement a invité des délégations étrangères.

**2 juillet participez à la visio conférence internationale** avec traduction simultanée en Anglais, Espagnol, Italien, Arabe qui sera annoncée sur le site de People's Health Movement, <https://phmovement.org/>

## **Nous appelons à faire du 4 juillet une journée de mobilisation citoyenne dans chacune des circonscription électorale en France et à l'étranger en soutien des seuls candidats investis par le Nouveau Front Populaire**

### **Français de l'étranger mobilisons-nous !**

- Pour les pays frontaliers de la France participons ce jeudi 27 juin aux manifestations des villes frontières de l'Espagne, Italie, Suisse, Allemagne, Luxembourg et Belgique,
- La manifestation de ce 27 juin à Rome à l'initiative de militants PHM Italie à 19 h à Rome Piazza Farnese est un exemple pour tous les pays.
- Dans chacun des pays où nous sommes présents rassemblons-nous devant les ambassades le 4 juillet 2024. Prenons contact avec organisations populaires de chacun des pays, pour faire du 4 juillet une journée internationale antifasciste en soutien au nouveau front populaire en France,
- Les 30 et 7 juillet votons voter pour les seuls candidats investis par la nouvelle union populaire,

**Retrouvez PEOPLE'S HEALTH MOVEMENT - LE MOUVEMENT POPULAIRE POUR LA SANTE :**

Site : <https://phmovement.org/> facebook : <https://www.facebook.com/groups/2666278480145495>

Bulletin international people's Health Dispatch : <https://peoples-health-dispatch.ghost.io/>